

Chapelle Musicale Reine Elisabeth

Communiqué de presse, 29 mai 2012

Esther Yoo, 4^{ème} prix du Concours Musical International Reine Elisabeth 2012

La Chapelle Musicale Reine Elisabeth est heureuse d'annoncer qu'Esther Yoo, une de ses jeunes solistes en résidence sous la direction d'Augustin Dumay a remporté la 4^{ème} place au Concours Musical International Reine Elisabeth – violon 2012

Biographie

Esther Yoo est née aux Etats Unis et a 17 ans. Elle vit en Belgique depuis l'âge de 6 ans ; elle suit une éducation musicale en Allemagne/Belgique et fait ses études à l'Ecole Internationale de Bruxelles. Depuis son début musical avec un orchestre à l'âge de 8 ans, Esther a joué dans de nombreux orchestres, dont l'Orchestre Symphonique de la Radio Finlandaise, l'Orchestre Philharmonique d'Helsinki, l'Orchestre de Chambre Polonaise, l'Orchestre Philharmonique de Séoul et l'Orchestre de Chambre de la Corée. Ses prochains concerts en 2011/2012 incluent des réinvitations de la part de l'Orchestre National de Lorraine et l'Orchestre Philharmonique de Kharkov ainsi que des concerts de début avec l'Orchestre Philharmonique, l'Orchestre Symphonique de Moscou, l'Orchestre Philharmonique d'Odessa, la Sinfonia Rotterdam et l'Orchestre Philharmonique de Wonju. Elle s'est produite comme soliste dans la série « Rising Stars » (Allemagne, Autriche, Corée), au Royal Festival Hall à Londres, le Bozar et Flagey, l'Opéra d'Israël, le Séoul Arts Center et au Carnegie Hall. A l'âge de 16 ans et étant la participante la plus jeune, Esther Yoo a gagné le 3^{ème} prix de la 10^{ème} compétition internationale de violon Sibelius, le 1^{er} prix de la 10^{ème} compétition internationale de violon Wieniawski (juniors), la European Union Award for Music Art, le 2^{ème} prix de la compétition Andrea Postacchini, le 1^{er} prix de la « New York Music Competition », le 1^{er} prix de la « New Jersey Music Competition » et le « Special Achievement Award » à l'Ecole Internationale de Bruxelles pour ses réussites scolaires exceptionnelles. En 2011, Esther est acceptée à la Chapelle Musicale Reine Elisabeth sous la direction d'Augustin Dumay.